

夢が語れ 誇りを持ち 社会に貢献できる子どもの育成

ぽかぽか



福山市立川口東小学校
第1学年 学年通信
2022年(R4年)
9月16日 NO. 30

社会見学へ行ってきました！

14日(水)の社会見学では、福山市立動物園とこどもの国ポムポムへ行ってきました。動物園では、色々な動物を見学し、お気に入りの動物を見つけることができました。こどもの国ポムポムでは、木を使った工作に挑戦しました。オリジナルのぶんぶんゴマを作ることができ、みんな満足そうでした。

保護者のみなさまには、早朝よりお弁当の準備をしていただきありがとうございました。どの子ども大変うれしそうにお弁当を食べていました。



たくさん動物を見たよ！



クラスで記念写真！



お弁当、おいしかったよ！



ぶんぶんゴマを作って遊んだよ！



参観日について

延期していた参観日を、9月20日（火）～22日（木）に実施します。新型コロナウイルス感染防止のため、登校班による分散実施となりますので、よろしくお願いいたします。下記の指定の日のみでご参観ください、都合のつかない場合は、他の日でも構いませんが、ご理解、ご協力をお願いいたします。連絡は不要です。

また、参観は廊下からとなっております。宜しくお願い致します。

日時	登校班	教科
9月20日（火） 13：30～14：15	1班～8班	国語「やくそく」
9月21日（水） 13：30～14：15	9班～16班	道徳「はしのうえのおおかみ」
9月22日（木） 13：30～14：15	17班～22班	算数「なんじなんじはん」

※感染状況により、変更・中止の可能性もあります。

☆お知らせ☆

算数や図工で空き箱を使います！

算数「かたちあそび」、図工「はこでつくったよ」の学習で、空き箱やトイレットペーパーの芯などを使用します。様々な種類の空き箱が集まると、楽しく形に親しむことができると思いますので、お菓子の箱やアイスの箱など使用しなくなりましたら持たせてください。期間は、10月17日(月)までです。全員で色々な形に触れたり、それらを使用して製作したりしようと考えています。箱に記名は要りません。ご協力よろしくお願いいたします。